



Auszeichnung für die DIAKO Service Nordfriesland als Ausbildungsbetrieb

Auch an Großküchen und Restaurants geht der Fachkräftemangel nicht spurlos vorbei. Um diesem entgegen zu wirken, hat der Verband der Köche Deutschlands (VKD) das Gütesiegel „Qualifizierter Ausbildungsbetrieb im VKD“ entwickelt. Dies mit dem Ziel, die Koch-Ausbildung in den Betrieben zu stärken und die Betriebe auszuzeichnen, die sich für die Ausbildung besonders einsetzen.

„Seien es geregelte Arbeits- und Urlaubszeiten, Überstunden nur nach Absprache, Bezahlung nach Tarif oder die Unterstützung der Auszubildenden bei der Prüfungsvorbereitung. In vielen deutschen Küchen ist dies nicht selbstverständlich. Aber genau darauf legt die DIAKO Service Nordfriesland in Breklum großen Wert – genauso wie auf eine fachlich gute Ausbildung seiner Köche und ein angenehmes Betriebsklima“, erklärt Thomas Friess, VKD-Landesvorsitzender Nord und Mitglied des Bundesvorstandes. Der Landesverband der Köche Deutschlands vergab nun das Gütesiegel für die besonders engagierte Ausbildung von Köchinnen und Köchen an die DIAKO Service Nordfriesland. „Im ganzen Norden werden in diesem Jahr zehn Betriebe ausgezeichnet“, sagt Thomas Friess. „Bei diesen Betrieben können sich die Bewerber sicher sein, eine gute Ausbildung in einem guten Arbeitsumfeld zu bekommen“, erklärt er weiter.

Die Küchen- und Ausbildungsleiterin der DIAKO Service Nordfriesland,



Bildunterschrift (v.l.): Thomas Friess, VKD, Anja Wolf, Küchen- und Ausbildungsleiterin, August Wilhelm Peters, Stellvertretende Küchenleitung und Ingo Tüchsen, Geschäftsführer der DIAKO Service Nordfriesland
Foto: Bauer

Anja Wolf, nahm die Urkunde entgegen.

„Es macht uns sehr stolz, dass wir diese Auszeichnung erhalten“, sagt Anja Wolf. „Gute Ausbildung ist in jeder Hinsicht lohnenswert, nicht nur für die jungen Leute, sondern auch für unseren Betrieb. Wenn die Auszubildenden mit viel Spaß und Engagement ihren Beruf erst lernen und dann ausüben, wirken wir so dem Fachkräftemangel entgegen“, ist Anja Wolf überzeugt. Sie macht sich seit vielen Jahren für eine qualitativ hochwertige Koch-Ausbildung auch überbetrieblich stark und ihre Auszubildenden gewannen schon mehrfach Preise und Auszeichnungen.

Anke Bauer



* Dieses Dokument enthält Links zu externen Webseiten, bitte lesen Sie dazu [unsere Datenschutzerklärung](#).

Fotos und Grafiken: © DIAKO Nordfriesland, Adobe Stock